



Liebe Schwestern und Brüder,

in den Gottesdiensten am vergangenen Wochenende haben Sie erfahren, dass ich ab September dieses Jahres die Aufgabe als Pfarrer in Ihren Gemeinden in Benrath und Urdenbach übernehmen werde.

Sehr herzlich möchte ich Sie schon einmal auf diesem Weg grüßen und mich kurz bei Ihnen vorstellen.

Ich bin vor 47 Jahren ganz in Ihrer Nähe in Monheim zur Welt gekommen, in Leverkusen-Hitdorf aufgewachsen und dann 2005 im Kölner Dom zum Priester geweiht worden.

Nach der Ausbildungszeit in Zülpich war ich vier Jahre als Kaplan in Bonn-Bad Godesberg und dann ab 2010 Kaplan im Düsseldorfer Südwesten (Bilk, Flehe, Hamm, Volmerswerth).

Seit 2014 bin ich Pfarrer in Ruppichteroth im Rhein-Sieg-Kreis, seit 2020 zusätzlich im benachbarten Windeck.

Ich freue mich sehr, mit Ihnen in der zweiten Jahreshälfte einen gemeinsamen Glaubensweg beginnen zu dürfen und wünsche Ihnen und allen, mit denen Sie verbunden sind, bis dahin eine von Gottes Segen erfüllte Zeit!

Ihr Christoph Heinzen